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Publizierende Stelle 
Walder Wyss AG, Seefeldstrasse 123, 8008 Zürich 
Im Auftrag von:  
Hardcastle Trading AG (Hardcastle Trading Ltd.) (Hardcastle Trading SA)

Aufsichtsrechtlicher Schuldenruf infolge Absicht zur 
Beantragung der Entlassung aus der Aufsicht der 
FINMA 
3. Veröffentlichung

Betroffene Organisation:  
Hardcastle Trading AG 
CHE-104.276.174 
Hauptplatz 2 
8640 Rapperswil SG 

Angaben zur Entlassung aus der Aufsicht:  
1. Firma und Sitz der betreffenden Aktiengesellschaft / Company name and seat of the 
relevant company:  

Hardcastle Trading AG (Hardcastle Trading Ltd. / Hardcastle Trading SA), Hauptplatz 2, 
8640 Rapperswil SG. 

2. Anmeldefrist für Forderungen oder Einwände gegen die Entlassung aus der Aufsicht / 
Filing deadline for claims or objections against the release from supervision: 

30 Tage ab dritter Publikation / 30 days upon third publication. 

3. Anmeldestelle für Forderungen oder Einwände gegen die Entlassung aus der Aufsicht / 
Registration of claims or objections against the release from supervision are to be made 
with: 

Stefan Biland, KPMG AG, Badenerstrasse 172, 8004 Zürich. 

4. Hinweis / Notice: 



Die Gläubiger der Gesellschaft werden aufgefordert, allfällige Forderungen oder 
Einwände gegen die Entlassung der Hardcastle Trading AG aus der prudenziellen 
Aufsicht der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA zu melden und Sicherstellung 
zu verlangen. / The creditors of the company are requested to report any claims or 
objections against the release of Hardcastle Trading AG from prudential supervision from 
the Swiss Financial Market Supervisory Authority FINMA and to request security. 

5. Bemerkungen / Remarks: 

Anmeldungen müssen schriftlich an die oben erwähnte Adresse erfolgen. / Registrations 
must be made in writing to the above mentioned address. 

6. Absicht, die Tätigkeit als bewilligungspflichtiges Wertpapierhaus einzustellen und die 
Entlassung aus der Aufsicht der FINMA zu beantragen / Intention to discontinue its 
activities as a securities firm subject to authorisation and to apply to FINMA for release 
from supervision: 

Hardcastle Trading AG beabsichtigt, nach einer Änderung des statutarischen Zwecks ihre 
Tätigkeit als bewilligungspflichtiges Wertpapierhaus einzustellen und bei der FINMA die 
Entlassung aus der Aufsicht zu beantragen. / Hardcastle Trading AG intends following an 
amendment of the purpose in the articles of associations to cease its activities as a 
securities firm requiring a license and to apply for release from supervision form the Swiss 
Financial Market Supervisory Authority (FINMA).
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